



## Proyecto de Fraternidad en Haití

Linda Bates, miembro de la Fraternidad Scout y Guía de Canadá, inicio un proyecto comunitario en la villa de Grison-Garde, ubicada en la región norte de Haití.

El proyecto cuenta con el apoyo de CASEGHA, un grupo de ex scouts y guías Haitianos residentes en Nueva York. Durante una reunión con ellos, Linda (profesora desde hace 25 años) se sorprendió al conocer que estos niños no tenían nada en sus escuelas, ni utensilios, cuadernos e incluso ningún libro.

Desde Noviembre 2008, Linda y varios miembros de su comunidad realizaron colectas y transportaron todo el material a Nueva York. Junto a otros voluntarios Canadienses, Linda logro colectar \$100,000 dólares canadienses en material escolar.

Al llegar a Haití encontraron la escuela en un estado muy deteriorado, Linda menciona "...es difícil imaginar que un profesor puede pasar todo un año con tan solo una pieza de tiza y un paño...". Luego del impacto inicial, el equipo inicio a documentar las necesidades de la escuela: construir estantes para libros y gabinetes, reparar escaleras, construir una cocina, pintar las aulas de clases, limpiar el patio y equiparlo con juegos para los niños y reparar pupitres, en otras varias tareas.

© International Scout and Guide Fellowship

Además, el equipo brindo capacitación para usar los nuevos materiales escolares; "...imaginen lo que es no conocer los crayones, calcomanías, papel de colores o libros de cuentos infantiles, todo lo que llevamos era nuevo para ellos...".

Con la ayuda de los profesores, construimos un teatro para títeres y trasladamos todo el material colectado y proveniente de Nueva York, el cual fue distribuido entre todas las aulas de clases. A pesar de las diferencias de idioma, todo el trabajo logro realizarse a tiempo en los cinco días de nuestra visita.



Aprovechamos la visita para reunirnos con el dirigente scout del norte de Haití, además les enseñamos a niños y niñas a cantar Ging Gang Goolie, "...fue muy agradable escucharlos cantar luego de 20 minutos de instrucción...".

"...nuestro equipo hizo su mejor esfuerzo, dejando la escuela en mejores condiciones de cómo la encontramos. Regresaremos nuevamente en dos años para terminar nuestro proyecto de desarrollo humanitario. Esta es una tarea de amor que continuara creciendo mientras los niños y los profesores continúan aprendiendo...".

www.isgf.org